



5 Pièces
1500 m²
Réf. 3618960
8 900 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située dans le secteur du Pinet, à proximité du centre-ville et des plages de Pampelonne et des Canebiers, cette villa neuve de 110m² offre une magnifique vue sur le château de la Messardière ainsi qu'un bel aperçu mer. La propriété dispose d'une belle pièce de vie, d'une cuisine entièrement équipée, d'une chambre de maître avec son dressing, de deux chambres doubles avec une salle de douche commune ainsi que d'une chambre supplémentaire en annexe. En extérieur, un jardin arboré, une piscine, une belle terrasse aménagée, un salon de jardin ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : ...

Located in the Pinet area, close to the town center and the beaches of Pampelonne and Les Canebiers, this new 110sqm villa offers a magnificent view of the Château de la Messardière as well as a beautiful sea view. The property features a beautiful living room, a fully equipped kitchen, a master bedroom with dressing room, two double bedrooms with shared shower room, and an additional bedroom in the annex. Outside, a garden planted with trees, a swimming pool, a beautiful furnished terrace, garden furniture as well as a petanque court. Equipment : Air conditioning, WiFi, alarm, safe, parking ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

